

＜ビデオ＞聖ホセマリアのビデオ。

キリスト教について聖ホセマリアの短い四つのビデオを紹介します。

2008/05/13

ビデオ: 十字架を見つめる。

仕事の間に神を思い出すことは容易ではない。小さい十字架を机の上に置けば、仕事をする間も心を主に向けるのに役立つ。聖ホセマリアはそうしていた。(00'38").

ビデオ：“イエスよ、牛乳配達人のファンがここにいます”

聖ホセマリアが若い主任司祭だったころ、ある牛乳配達人を知った。彼は毎朝教会に入ってきてこう言って立ち去っていった。“イエスよ、牛乳配達人のファンがここにいます”。司祭聖ホセマリアは、その祈りがとても単純ですばらしいと思った。

(01'21")

すべてにおいて神を探し求める

このビデオでは、日常のごく普通の状況、すなわち仕事や気晴らしを利用して、神と付き合い、神に栄光を帰するようにと、オプス・ディの創立者が勧めてくれる。

愛するためには、時は短い。

人生の中で病気になったり、逆境に陥ったりすると、私たちは神に文句や不平を言いたくなります。しかし

聖ホセマリアは主に信頼するように勧めてくれます：「主は、優しい母親以上の御方です」(01'46")。

pdf | から自動的に生成されるドキュメント <https://opusdei.org/ja-jp/article/bideo-sheng-hosemarianobideo/>
(2026/01/24)